
Lionel Messi brindó una 
entrevista con el perio-
dista Zane Lowe para 

Apple Music, en la que habló 
sobre diversos aspectos de su 
vida y carrera. Entre ellos, 
destacó su reacción al escu-
char su nombre en canciones, 
reflexionó sobre su futuro en 
el fútbol y analizó la evolu-
ción de su juego a lo largo 
de los años. El astro argenti-
no expresó su emoción al ser 
mencionado en letras de can-
ciones y cómo lo vive junto a 
su familia. “Me siento muy 
halagado por aparecer en una 
letra. Mis hijos lo disfrutan y 
se sorprenden al escuchar mi 
nombre en algún tema. Es 
algo muy lindo, poder ser par-
te de la música desde ese lado, 
que me tengan en cuenta en 
muchas de las letras, porque 
hay muchos artistas artistas 
de los cuales me ha nombrado 
en sus canciones, y la verdad 
que para mi es algo muy muy, 
muy emocionante.”, comen-
tó. El rosarino aprovechó la 
oportunidad para agradecerle 
a los artistas que lo han in-
cluido en sus composiciones 
y resaltó el cariño con el que 
es nombrado. “Estoy agrade-
cido a todo lo que lo hicieron 
porque sé que en la letra me 
nombran con mucho cariño y 
siempre halagándome desde 
algún lado y la verdad que 
que nada, que agradecido. Lo 
lo disfruto junto a mis hijos y 
a mi familia” Sobre su rela-
ción con la música, reconoció 
que siempre ha sido un com-
ponente importante en su ru-
tina. “En el vestuario se suele 
escuchar mucha música, en el 
día a día o antes de los parti-
dos, después de los partidos. 
También en el ambiente del 
fútbol. El vestuario convive 
continuamente con la música. 
Algunos escuchan su música 
individual antes de los parti-
dos en los viajes”, explicó.

Messi evitó hacer proyec-
ciones a largo plazo y aseguró 
que su enfoque sigue estando 
en el presente. “Hoy por hoy 
estoy disfrutando de de donde 
estoy, de lo que hago, del día 
a día, el entrenamiento, de los 
partidos, de mis amigos, de 
mi familia. Disfruto cuando 
voy a Argentina, disfruto mu-
cho más quizás que cuando 
era joven y no me daba cuen-
ta de muchas cosas. Disfruto 
más de los pequeños detalles 
que por ahí no le daba impor-
tancia antes. Y la verdad que 
me siento feliz y viviendo el 
día a día”, expresó.

A diferencia de otros mo-
mentos de su carrera, Messi 
remarcó que hoy valora más 
los pequeños detalles y no 
se anticipa a lo que vendrá. 
“Nunca fui de pensar en el fu-
turo, sino en vivir el día a día. 
Y yo creo que cuando pasan 
las cosas es porque tiene que 
ser así, porque tiene que pasar 
de esa manera. Y nada, no me 
adelanto a nada, simplemen-
te de disfrutar y vivir lo que 

me pasa hoy”. afirmó, dejan-
do abierta la incógnita sobre 
cuánto tiempo más seguirá en 
actividad.

A lo largo de los años, 
Messi ha ido transformando 
su estilo dentro del campo de 
juego, adaptándose a las exi-
gencias del fútbol y a su pro-
pio desarrollo como jugador. 
“Mi estilo fue cambiando mu-
cho durante toda mi carrera. 
Empecé jugando por afuera, 
después más adentro, pasé por 
momentos donde tenía mucha 
libertad para moverme. Siem-
pre intento generar espacios 
para mí y para mis compañe-
ros, buscando ser efectivo, ya 
sea con un pase o con un gol”, 
manifestó.

Además, destacó su capa-
cidad para leer el juego y anti-
cipar situaciones en el campo. 
“No puedo prever nada, pero 
sí ver un poco por dónde está 
pasando el partido, dónde po-
demos hacer daño y por dónde 
nos pueden lastimar. Intento 
visualizar lo que me gustaría 
que pase en el partido y, aun-
que muchas veces no ocurre 
lo que uno imagina, me ayuda 
a prepararme”, analizó.

OTRAS FRASES DESTACADAS 
DE LIONEL MESSI:

- “La verdad es que siem-
pre soy yo mismo, y más allá 
de la repercusión que pue-
dan llegar a tener mis actos, 
mi manera de ser, creo que 
la mejor manera siempre fue 
ser uno mismo. Y obviamente 
cuando entro a mi casa, con 
mi familia, es ser un papá nor-
mal, un marido normal, como 
hace cualquiera, con las obli-
gaciones que tiene uno como 
padre, como marido, como 
cualquiera. Ser una persona 
normal, como lo soy más allá 
de todo lo que me pasa, o la 
fama o el reconocimiento que 
pueda tener. Soy una persona 
muy normal, como cualquie-
ra. La que reta a sus hijos, la 
que pone límites, la que juega 
con ellos, la que comparte con 
ellos, con mi mujer. Una vida 
muy normal también”.

- “El vestuario creo que 
es un lugar muy importante 
para nosotros. Como se suele 
decir, acá adentro pasan mu-
chas cosas que lo ideal es que 
siempre se queden acá aden-
tro, tanto lo bueno como lo 
malo, que muchas veces pa-
san cosas. También creo que 
un buen vestuario es funda-
mental para conseguir gran-
des objetivos. Y bueno, noso-
tros pasamos mucho tiempo, 
tanto en el vestuario como 
en el entrenamiento. El día a 
día, como el día de partido, 
muchas horas y pasan muchas 
cosas; y creo que ahí es donde 
vamos generando ese grupo, 
esa cercanía, esa amistad que 
se dan. Es un lugar importante 
para nosotros”.

- “Es difícil saber si en un 
medio tiempo si vas a ganar o 
perder el partido. Pasan mu-
chísimas cosas en un segundo, 

puede cambiar todo. Un gol, 
una expulsión, o una jugada, 
lo que sea. Así que bueno, 
es el tiempo para intentar co-
rregir cosas que están pasan-
do en el partido que por ahí 
dentro de la cancha es difícil 
porque es difícil comunicarse 
y con la gente no te escuchas 
o el técnico ve otras cosas que 
vos no ves desde adentro. La 
verdad no tengo un recuerdo 
muy especial, pero creo que 
son son importantes los mo-
mentos de medio tiempo tanto 
como para cambiar un partido 
como para para terminar de 
definir un encuentro”.

- “La verdad que yo veo 
ya a mis hijos, a Thiago, que 
está apunto de cumplir 12 
años en unos días y me pongo 
a pensar que yo con esa edad 
me fui a Barcelona. Si bien 
me fui con toda mi familia y 
tenía el respaldo de ellos, la 
verdad que se me hace difícil 
hoy pensar que Thiago pueda 
pasar por una situación así. In-
cluso ahora tiene un torneo de 
fútbol donde tiene que viajar 
por 15 ó 20 días y ya nos cues-
ta. La verdad que no sé, ten-
dría que estar en ese momen-
to y vivirlo realmente para 
ver cómo reaccionaría o qué 
pensaría. Lo único que puedo 
decir es que para mí fue un 
cambio muy, muy duro, difí-
cil; pero al mismo tiempo era 
lo que quería. Me iba con mi 
familia, estaba convencido de 
lo que quería. Siempre pensé 
que era mi sueño e hice todo 
lo posible para intentar conse-
guirlo. Gracias a mi familia, 
obviamente que me acompa-
ñó y estuvo pegado siempre, 
siempre a mí”.

- “En Argentina vivíamos 
con mis amigos del barrio, en 
la calle, íbamos de un lado 
para otro, jugábamos a la pe-
lota o a lo que sea. Estábamos 
hasta tarde afuera. Hoy es más 
complicado, mucha insegu-
ridad. Es muy difícil que los 
chicos puedan hacer eso. Tan-
to en Argentina como en cual-
quier parte del mundo. Pero la 
verdad es que disfruté muchí-
simo mi infancia. Pasaba mu-
cho tiempo fuera de mi casa 
con muchos amigos, y cuan-
do fui a Barcelona la verdad 
que fue un cambio, un cambio 
duro, porque no encontré todo 
eso que tenía. Mi día a día era 
muy muy diferente a lo que a 
lo que estaba acostumbrado”.
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DEPORTES

LO ASALTARON Y LIBERARON A LAS DOS HORAS

Nicolás Fonseca fue 
secuestrado camino al 
entrenamiento de León

El volante uruguayo, de reciente paso por River, fue 
interceptado por un grupo de delincuentes mientras se di-
rigía a la práctica del equipo mexicano. Un desagradable 
momento.

Luego de su deslucido paso por River, Nicolás Fonseca 
buscó relanzar su carrera en México pero en las últimas ho-
ras vivió un momento traumático: fue secuestrado mientras 
se dirigía rumbo al entrenamiento de León y liberado a las 
dos horas.

El pasado jueves, camino al complejo La Esmeralda, 
el mediocampista uruguayo fue interceptado por un grupo 
de delincuentes y llevado a 25 kilómetros del lugar donde 
lo despojaron de su camioneta de marca BMW. Luego de 
robarles sus pertenencias, afortunadamente fue liberado un 
par de horas más tarde en “una zona despoblada”, según 
indicaron fuentes de Jalisco.

Hasta el momento, ni el futbolista ni el club se expre-
saron al respecto de este desagradable episodio. Lo único 
que trascendió por parte del conjunto mexicano suspendió 
la práctica de ayer y el charrúa con pasado en el Millonario 
entrenó este viernes con normalidad, a la par de sus compa-
ñeros, y que está a disposición para el partido de este sába-
do, desde las 22, frente a Tijuana por la Liga MX.

Fonseca llegó a León hace poco más de un mes, después 
de 28 partidos, un gol -frente a Deportivo Táchira en Vene-
zuela- y la Supercopa Argentina con la banda roja cruzada 
al pecho. Con la camiseta verde ya disputó nueve encuen-
tros, siete de ellos como titular. 

El Millonario recibió un poco más de dos millones de 
dólares por la salida del mediocampista, que se firmó un 
contrato de tres años, con la opción de extenderlo por uno 
más. Otro cuadro mexicano, el Monterrey de Martín De-
michelis, también había sonado como posible destino, pero 
jamás avanzaron formalmente.

EL POSTEO DE FONSECA TRAS EL SECUESTRO
A través de sus historias de Instagram, el volante uru-

guayo compartió una foto y llevó tranquilidad a sus segui-
dores: “Estoy muy bien. Gracias a todos por los mensajes de 
apoyo y de cariño. Con calma les contesto”

Messi, la figura del las Garzas 
analizó su presente en la MLS

Ciclo cumplido: Fernando Gago dirigiría mañana su último 
partido en Boca.
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- “Creo que el equipo que 
tenemos hoy por hoy está 
construido para intentar con-
seguir el campeonato. Y en 
esa línea estamos. Creo que 
hubo una buena adaptación de 
los chicos que llegaron y con 
los chicos jóvenes que tenía 
el club. Creo que el objetivo 
tiene que seguir siendo ese, 
intentar de conseguir títulos, 
seguir ayudando a que el club 
siga creciendo y a que chi-
cos de abajo del club tengan 
la oportunidad de seguir, de 
seguir apareciendo, de seguir 
jugando en el Inter, de poder 
jugar en la MLS y poder dar-
le la oportunidad a gente que 
también tiene su sueño y pe-
lea para eso”.

- “Creo que es algo im-
portantísimo, sobre todo para 
el club poder participar en el 
primer Mundial de Clubes 
que se va a hacer acá, en el 
país; que la MLS tenga dos 
equipos creo que es algo gran-
dioso. Y como dije antes, creo 
que todo lo que está pasando 
es una oportunidad para que 
la MLS siga creciendo como 
fútbol, como liga, y que otros 
jugadores tengan la oportuni-
dad de venir y seguir crecien-
do. Creo que el fútbol es dife-
rente a todos los deportes que 
están tan acostumbrados a ver 
en Estados Unidos y creo que 
se debería de manejar de dife-
rente manera porque es otro 
deporte y creo que es la opor-
tunidad para cambiar el chip, 
para hacer el cambio y que la 
MLS siga en su crecimiento”.

- “Pasé la gran parte de mi 
vida en el club, en el Barcelo-
na; y creo que los valores que 
me enseñaron desde de chico, 
tanto en mi casa como en el 
club, en el Barcelona, fueron 
los que me hicieron crecer 
como persona, ser lo que soy 
hoy y lo que intento inculcar a 
mis hijos en en mi casa tam-
bién, junto a mi mujer”.


